

nouvelle église de St-Stanislas d'Ascot. Le sermon de circonstance a été donné par M. le supérieur du Séminaire.

Missionnaire agricole.—M. l'abbé V. Charest, missionnaire agricole pour le diocèse de Sherbrooke, donne actuellement des conférences dans les différentes paroisses. Les cultivateurs se rendent en foule pour écouter les intéressants avis qu'il sait si bien donner à tous.

Mgr LaRocque.—M. l'administrateur a reçu lundi dernier une lettre de Mgr LaRocque lui apprenant que Sa Grandeur a fait une heureuse traversée et qu'Elle devait se mettre de suite en route pour Rome.

Bazar.—Le bazar annuel au profit de l'église de St-Antoine de Lennoxville s'ouvrira le 4 février prochain.

St-Jean-Baptiste de Sherbrooke.—*Rapport de la dernière visite de paroisse :*

440 familles, 2271 âmes, 1482 communians, 789 non-communians. La paroisse existe depuis 10 ans. Premier curé Rév. W. O. Chalifoux, curé actuel L. A. Lefebvre Ptre.

Rapport de la dernière reddition des comptes de fabrique :

Recettes	Dépenses
\$3182.74	\$1214.59

Surplus de l'année \$1968 15

La fabrique possède à son crédit 9470.72

St-Albert, T. N. O.

Depuis quelques jours le T. R. Père Langevin archevêque élu de St-Boniface est l'hôte de Mgr Grandin, évêque de St-Albert, il retournera dans quelques jours à Winnipeg.

St-Boniface, Man.

Le Rév. Père D. Guillet, O.M.I., de la maison des Oblats à la rue Visitation, à Montréal, est parti la semaine dernière pour Winnipeg, où il doit remplacer le T. R. Père Langevin comme curé de Ste-Marie. Il sera installé dans sa nouvelle charge au retour du T. R. Père Langevin de St-Albert.